

martes 3 de octubre de 2023

El II Triatlón Playas de Mazagón reunirá a unos 140 triatletas el próximo domingo

La prueba, incluida en el Circuito Provincial de Triatlón de Diputación, consta de 750 metros a nado, 23 kilómetros en bicicleta y 5 kilómetros de carrera a pie



[Descargar imagen](#)

El II Triatlón Playas de Mazagón, organizado por el ayuntamiento de Palos de la Frontera y la Federación Andaluza de Triatlón, se disputará el próximo domingo, 8 de octubre, con la participación de 140 triatletas. La prueba, incluida en el VI Circuito Provincial de Triatlón de la Diputación de Huelva, adelanta a las diez y media de la mañana su salida con el objetivo de facilitar el acceso por carretera a las personas que tengan previsto acudir a las playas el próximo domingo.

El diputado de Deportes, Juan Daniel Romero, y Víctor Martín, organizador de la prueba, han presentado este

II Triatlón Playas de Mazagón que se iniciará desde el puerto deportivo de Mazagón, en el término municipal de Palos de la Frontera. Allí los triatletas comenzarán la prueba de natación, recorriendo 750 metros.

Posteriormente, se subirán a la bicicleta para cubrir una distancia de 23 kilómetros (3 vueltas) por la avenida Conquistadores, y finalizarán con la prueba a pie, dando dos vueltas por el puerto deportivo hasta completar los cinco kilómetros del segmento de carrera a pie.

Las inscripciones permanecen cerradas desde el pasado lunes y en total se han inscrito a la prueba 140 atletas de los que 128 corresponden a participantes de categorías masculinas y 12 a femeninas. La participación mayoritaria proviene de la provincia de Huelva, aunque también se han inscrito triatletas de diferentes puntos de la comunidad autónoma andaluza, e incluso de fuera de ella.

En cuanto a las categorías, están incluidas las de Juvenil, Junior, Sub – 23, Senior y Veterano/a (del 1- 5). La organización ha previsto trofeos para los tres primeros clasificados de la general absoluta, tanto masculina como femenina, además de premios para el resto de las categorías convocadas y premios por equipos.

